

Gute Ergebnisse bei der Festigung der sozialistischen Gesetzlichkeit

Zur Berichterstattung der Kreisleitung Annaberg vor dem Sekretariat des ZK der SED

(NW) Vor dem Sekretariat des Zentralkomitees berichtete die Kreisleitung Annaberg der SED über „Erfahrungen der politischen Führungstätigkeit bei der weiteren Festigung der sozialistischen Gesetzlichkeit, Ordnung, Disziplin und Sicherheit in Durchführung der Beschlüsse des X. Parteitag“.

Das Sekretariat des ZK bestätigte den Bericht und beschloß dazu eine Stellungnahme. Darin wird hervorgehoben, daß die Kreisparteiorganisation Annaberg eine erfolgreiche Arbeit für die allseitige Stärkung und den zuverlässigen Schutz der Arbeiter- und Bauern-Macht leistet. Auf allen Gebieten ist die Verwirklichung der Parteitagbeschlüsse aufs engste mit der Festigung der sozialistischen Gesetzlichkeit, Ordnung, Disziplin und Sicherheit verbunden. Die Bürger des Kreises sehen in der von unserem Staat gewährleisteten Rechtssicherheit für alle eine kostbare Errungenschaft des Sozialismus. Die im 35. Jahr der DDR erreichten Ergebnisse zeigen erneut, daß nur die politische Macht der Arbeiterklasse menschenwürdige Lebensbedingungen und die Rechte der Persönlichkeit gewährleistet. Es findet deshalb die volle Unterstützung der Bevölkerung, daß niemandem gestattet wird, den sozialistischen Staat anzutasten.

Den Bürgern sind soziale Sicherheit sowie Ruhe und Geborgenheit in den Städten und Gemeinden zu einer festen Lebensqualität geworden. Die öffentliche Ordnung, die Arbeits-, Produktions- und Brandsicherheit wurden gefestigt, weil eine wachsende Zahl gesellschaftlicher Kräfte aktiv und engagiert dafür wirken. So bekleiden derzeit über 21 000 Bürger des Kreises - etwa jeder 4. Einwohner - ehrenamtliche Funktionen auf diesem Gebiet. 1052 Kollektive erfüllen im sozialistischen Wettbewerb und im Kampf um den Titel „Kollektiv der sozialistischen Arbeit“ konkrete Verpflichtungen zur Festigung von Ordnung und Sicherheit. 33 Betriebe, Einrichtungen, Städte und Gemeinden stehen im Kampf um den Titel „Bereich der vorbildlichen Ordnung und Sicherheit“.

Die guten Ergebnisse bei der Festigung der sozialistischen Gesetzlichkeit, Ordnung, Disziplin und Sicherheit sowie bei der Bekämpfung und Verhinderung von Rechtsverletzungen wurden erreicht, weil es immer besser gelingt, diese Aufgaben zum festen Bestandteil der Führungstätigkeit der Kreisleitung und ihres Sekretariats zu machen und eng mit

allen gesellschaftlichen Kräften zusammenzuwirken. Es bewährt sich, daß die Kreisleitung den Parteisekretären und anderen Führungskadern beispielhafte Erfahrungen der politischen Arbeit auf diesem Gebiet vermittelt.

Die Stellungnahme des Sekretariats des ZK zum Bericht der Kreisleitung Annaberg orientiert auf drei Schwerpunkte bei der weiteren Festigung der sozialistischen Gesetzlichkeit, Ordnung, Disziplin und Sicherheit.

Arbeiter- und Bauern-Macht unantastbar

1. Mit noch größerer Konsequenz ist die Unantastbarkeit der Macht der Arbeiter und Bauern als eine erstrangige Aufgabe jederzeit zu gewährleisten. Das ist vor allem ein Anspruch an die politisch-ideologische Arbeit, an die Kampfposition aller Kommunisten und die Treuepflicht jedes Bürgers gegenüber seinem sozialistischen Vaterland. Das schließt die Ehrenpflicht jedes Bürgers ein, seinen Anteil für die Sicherheit und Verteidigungskraft unseres Staates zu leisten. Dabei gehen die Kommunisten stets von den im Statut enthaltenen Pflichten eines Mitgliedes unserer Partei aus.

Die weitere konsequente Verwirklichung unserer auf das Wohl des Volkes und den Frieden gerichteten Politik macht den sicheren Schutz der Arbeiter- und Bauern-Macht unter allen Bedingungen als Verfassungsauftrag mehr denn je notwendig. Das in der 35jährigen Entwicklung unseres Staates beim Aufbau des Sozialismus Geleistete und Erreichte verpflichtet, die Anstrengungen für die zuverlässige Verteidigung unserer sozialistischen Errungenschaften gegen alle Angriffe zu erhöhen.

In der politischen Massenarbeit wird darum darauf Einfluß genommen, daß jeder Bürger ein tiefes Gefühl der Verantwortung für das Gedeihen unserer Republik empfindet und seine Bereitschaft bekundet, die Staatsorgane bei der Gewährleistung der staatlichen und öffentlichen Sicherheit zu unterstützen. Diese mit großer Überzeugungskraft zu leistende politisch-ideologische Arbeit trägt dazu bei, die gefährlichen Angriffe und Machenschaften der Feinde zu entlarven. Sie läßt keinen Raum für irgendwelche Illusionen über die Ziele des Klassengegners.

Mit der Kraft der Grundorganisationen gilt es, über-